

Eine Platzierungsaktion zu erschwinglichen Preisen bietet Beckermann Küchen jetzt mit Gaggenau-Geräten. Ebenfalls können über den Küchenmöbelhersteller ab sofort auch die passenden Barhocker, Sitzmöbel oder Tischgestelle zur Küche mit geordert werden. Fotos: Beckermann Küchen

Neue Programme

Drei nützliche Zutaten



Eine noch individuellere Gestaltung der Innenauszüge und damit der gesamten Küche ist mit den "Vario"-Blenden möglich.

Beckermann Küchen erhebt den Anspruch, die Qualität der Angebote und Beratung bei der Küchenplanung weiter zu erhöhen. Um diesen gerecht zu werden, wurden zur LivingKitchen Erweiterungen und News aus verschiedenen Bereichen inszeniert.

Individuell in der Blende

Design, Ordnung und variable Individualität bietet Beckermann mit den neu entwickelten "Vario"-Blenden für Innenschubkästen und -auszügen. Sie bestechen vor allem durch einen auf der Blende angebrachten Bilderrahmen, in dem jeder nach persönlichem Gusto Texte und Bilder einfügen kann. Den "Vario"-Blenden wurde bereits der begehrte Konsumentenpreis "Kücheninnovation des Jahres 2017 – Ausgezeichnetes Produkt" in den Kategorien Funktionalität und Design verliehen.

Alles aus einer Hand

Um den Händlern die Arbeit zu erleichtern, hat Beckermann Küchen jetzt auch Barhocker, Sitzmöbel und Tischgestelle im Angebot. Mit dem Programm "Sit! by Beckermann" bietet der Küchenmöbelhersteller nicht nur auf die Küche optimal abstimmbare Produkte und mehr Servicemöglichkeiten, sondern auch zusätzliche Deckungsbeiträge. Die Abwicklung erfolgt wie gewohnt über das bestehende Beckermann Kundenkonto, auch die Ansprechpartner ändern sich nicht.

Premium in der Ausstattung

Ganz dem Motto "Küche aus industrieller Maßfertigung – Mit besten Zutaten in deutschen Küchen" folgend, wurde in Köln außerdem die Zusammenarbeit mit den Partnern Gaggenau, Dornbracht und Berbel herausgestellt. Damit sollen alle Anforderungen nationaler und internationaler Premium-Kunden noch besser bedient werden können.

☑ kuecheundbadforum.de/MESSEN